

El Heroe

Fernando Novoa

Image not found.

Capítulo 1

Veamos como mierdas preséntanos, o con comenzar esto, creo que iniciare desde el comienzo.

Yo era un niño, si eso, un pobre chico que siempre era viola....

Esperen un poco, ique mierdas es esto!, cuando digo desde el principio no me refería a esto.

Ya dejándome de hacer pendejo, creo que si comenzare la historia, ¡HA! Me rio de ustedes perdieron 10 segundos de su vida ¡Ha, aaaaaa!, soy un péndelo.

(Pongamos una atmosfera un poco, película de acción)

Día 2 de un mes, año un poco lejos del 2018, yo era un empleado, dirán, ¿amabas tu trabajo? Claro que no, si estar sentado en una tienda y fingir una sonrisa y recibir dinero cada mes, pues clara que no amo mi trabajo, no mames, quien amaría trabajar, para empezar para que trabajar, ¿para que sirve? Ha ya se, el dinero si esa miseria que ganas a cambio de todo el trabajo, si así es como comienza esta historia, de ¿que trata? Ni siquiera yo lo sé. Na si lo sé.

Les dije que era un empleado en una tienda, así lo dije, pero les dije que ¿hago en la noche? No, bueno, lo que hago es más o menos hacer "la justicia" en el día era un empleado imbécil, pero por la noche era, un imbécil idiota que se ponía un trabe y se creía un justiciero de la ciudad, que si estoy idiota, la respuesta, está en tu corazón.

Si así es esta historia, tendrá un final de acción, pues tendrán que esperar a que la historia avance para verla, ¡HA!

Bien este soy yo en mi primera y gran misión, de atrapar a unos maleantes que robaron un banco.

Y hay estaba yo, en la espesa nieva de la calle, aunque en realidad solo era tierra o vapor, como sea estaba caminando, quise decir patrullando, cuando de repente vi unos ladrones, entrar a un banco, era de noche asumí que eran ladrones, por la hora, fui tras ellos, y los sorprendí con un ataque sorpresa, a uno le pegue con mis fuertes manos, al otro antes de golpearlo, me lanzo un kame, kame ha... ¡Esperen un momento!

¿Qué si esto en realidad paso?, en realidad no pasó nada de esta mamada, esto fue lo que paso en realidad.

Y hay estaba yo, en la espesa nieve de la calle, aunque en realidad solo era tierra o vapor, como sea estaba caminando, quise decir patrullando, cuando de repente vi unos ladrones, entrar a un banco, era de noche asumí que eran ladrones, por la hora, fui tras ellos, y los sorprendí con un ataque sorpresa, y saben que paso después, el maldito ladrón me disparo, a mí me disparo, en ese entonces grite, ¡Maldito, hijo de per*, Crajo yo no me regenero, imbécil! Crees que soy uno de los xmen, no mames soy un simple humano, pendej*.

Maldito eso dejara una cicatriz, "¿Qué si llore?, claro que si jamás en mi put* vida me avían disparado", claro ese maldito recibió un golpe, de mi parte, y como lo golpeé, ¡Ha! Agarre un extintor y lo golpeé, ni la vio venir esa ese pendejo. Sí que bueno momento.

Y así fue como empezó mi 1 día de súper Héroe, que si no fue mucho no la verdad no valió, ni una mierda, el maldito acto heroico, que hice, ¿porque?, porque no eran ladrones eran policías.

"Después de eso estuve en la cárcel por atacar a unos policías, que estaban depositando dinero"

Y así fue como inicio mi camino hacer un Héroe, Profesional. A cierto que ¿cómo me llamo?, pues Me llamo, MafiGar. Na la verdad no me llamo así, ¿quién mierdas se llamaría así?

Si lo quieren saber no se olviden de leer el siguiente capítulo. Ahora esto aparece una novela. Y este capítulo tiene un comienzo, Vergas pero un desenlace de la mierda, pero que puedo decir.

¡ES UNA NOVELA, QUE YO DECIDO COMO HACERLA, ASI QUE SE AGUANTAN! ¡HA!

Hola perdedor ¿me extrañaste? Yo creo que sí, porque no sabes las putas mamadas que traigo para decirte cómo es que ¡ESTE HEROE! Termino en la cárcel otra vez.

Si mientras yo me enfrento al peligro de los maleantes, al final yo soy el que es arrestado...

No mamen, como sea ¿creo que es el comienzo de este héroe? Es duro ser el héroe de esta ciudad, pero sin duda seré el protector de esta ciudad, aunque los putos maleantes no aprendan la lección.

Pasando de todo eso, en una puta historia de un héroe debe haber; Un Malvado que siempre me estará chingando la madre, Dos Una chica a la cual debo salvar y al final de la historia me dará un iputo beso!

Si así es debo luchar una pelea para que a final la chica me dé un beso, que tontería más grande, pero esta es mi historia así que decido como terminal esta serie o era novela, da igual yo decido como empieza y termina, HA.

Por cierto se me olvidaba en las historias de los héroes siempre el personaje principal, tuvo que tener un pasado trágico para que así se pudiera ser un héroe, veamos cual fue mi pasado, Ha ya lo quisieras saber pero lo sabrás más adelante, ahora les diré mi siguiente acto heroico...

2 semanas después de ser arrestado era, un día normal, si con normal se puede decir un día lluvioso con niebla y frio si es un puto día normal, y hay estaba yo en ese día, por cierto ¿recuerdan que dije que en el día trabajo como un puto esclavo en un tienda?

Bueno ese día era de noche, Ha.

Así que tenía que ser el héroe para poder atrapar a los putos maleantes que por cierto no duermen, casi todos los casos como robos son en la noche y en la noche yo mando, ¿porque? Porque es una historia que yo decido como hacerla, veamos terminemos con este capítulo para poder ir a dormir, por favor aunque sea un héroe por la noche necesito dormir ya que en el día me la paso trabajando como esclavo...

Estaba caminando por la calle eran, las 10 de la noche, si recuerdo siempre esa hora ya que es la hora de los tacos, y hay estaba yo comiendo 1 puto taco, y ¿Por qué? Porque solo tenía el dinero suficiente para un taco.

Y así termina este capítulo. "que mierda de final".

Que falta de creatividad la verdad, pero yo decido como terminar el capítulo, ¡HA! Tengo más poder que tú.

Esperen el siguiente capítulo.....

Hola me extrañaste pequeño, yo creo que si ya vamos por el capítulo 3 quien lee esta mierda, tal vez pierdo el tiempo en escribir esto. Pero tú si tú que lees esto solo por ti te seguiré contando unas historias más, de cómo me convertí en un puto héroe.

Era aproximadamente las 2 de la noche, Na la verdad no se no tengo un puto reloj, pero era noche. Sus mamás les advirtieron que salir de noche era peligroso, pues estas personas no hacen caso, así que les daré una pequeña lección.

En ese momento, lo que iba hacer era asustarlos para que se fueran a sus casas pero el maldito hombre al momento de asustarlo me golpeo en la

cara, y me empezó a golpear, que hijo de puta. Yo le iba a enseñar una lección y me termino golpeando.

Aa ¿Qué que paso después? Pues el maldito no se conformó con golpear mi bello rostro también llamo a la policía, si y así fui llevado de nuevo, ¿Qué si aprenderé la lección claro que no yo soy un héroe y mi trabajo es hacer justicia, después golpear a ese cabron?

Si, si te preguntaras que en cada capítulo me van a encierran en la cárcel, si porque no tengo nada de imaginación o estoy reservando lo mejor para el final...

Y así finaliza este capítulo a, ¿Qué?

Que fue corto si, si fue corto pero entre más avancemos mas historias se mostraran y mi trauma hacer un héroe llegara.

No se pierdan el siguiente capítulo.... ¡QUIERO UNOS TACOS!

Por cierto mi nombre es, ta, ta ta ta ta taaaaaa, ta ta ta ta ta, aaaaa, EL HEROE.

No ya dejo esta mierda me voy.